

6月18日(月) 小田原市役所訪問、八幡山公園スタート集会 10:00 平塚市役所 茅ヶ崎市役所 60人、JR 藤沢公園、藤沢公園スタート集会 大船 73人、24,000歩

予想を上回る参加者、時間がなく、昼食もコンビニ弁当を買い車内で済ます。運転手は時間なく、昼抜き。

今日の行動は午前も午後も60人を越える参加、「神奈川燃ゆ」の感じ。

歓迎夕食会で、こもごも近畿ブロックの決断を評価、やってよかったの思いが強まる。

この日、4市役所申し入れ。小田原:越堂、福原、地元の各氏、茅ヶ崎、平塚:高垣氏参加、藤沢:永井氏参加。

永井氏の報告、藤沢市長鈴木恒夫氏は元自民党県議、だが民主党は「勝って連」で支援したという。これまで市長は冷たい対応だったが、今回は秘書課長が対応「市長会を通じて努力する。」と表明、好感。

神奈川労連の若い男女の仲間が行進に参加。現役の行進参加は初めて。

最近のホテルは駐車料金をとる。ここは1200円、だが宣伝カー駐車スペースがないために、12時間9000円の駐車場という。フロント、金太郎さん(安田ドライバー)が大阪弁で迫力の交渉で、ホテルの敷地内、道路に面したところに停め、代金1200円で決着。さすが おおきに!

ホテルはツイン、これまで一番洗練された施設、みんなツイン、1人だけシングルだったが、みんな永井さんはシングルと、私がロビーに行っていたときに決定していた。早く起きて、レポートを書いていることを皆がしており、その気遣いがほんまにうれしい。

夜、鈴木書記長が歓迎会会場案内のため、迎えに来てくれる。鈴木さんは神奈川県、全コースを行進、沿道の人々にチラシを配り、家々に投げ込んでおられる、感激。

夕食交流会 盛り上げる、1%突破、1万人の神奈川の熱気。

通し行進に参加して 6月18日 和歌山、高垣 進

5月30日、大阪を出発し、22日間の長丁場、歩くことが好きで参加しましたが、果たして東京までたどりつけるのか不安でしたが、過ぎてしまえば残りわずか……。今は確信へと変わりました。この間、通過自治体の年金者組合、東京、埼玉、山梨、千葉の仲間の応援行進が、大きな励ましとなりました。

私はこの行進に、はっきりした自覚があって参加したわけではありませんが(単に大阪から東京へ歩く挑戦)で参加しましたが、沿道の皆さんの消費税・年金への不満、不安の大きさに、日々驚きの連続、今こそ、大きく声をあげる時期であると痛感しました。

又、歩くことで、人との距離が縮まり、仲間意識が強くなること、スローガンのTシャツがどれだけのインパクトをみんなに与えるか。行動して、年を重ねても大事であることを実感しました。しっかりと仲間、沿道のむ皆さんの声を国会に届けたいと思います。応援有難うございました。

以上